校長室より(73)



こんにちは。

10月7日の市民陸上競技大会に向けて、特設陸上部の練習が始まりました。練習を始めるにあたって体育主任の楠元先生から「挨拶をしっかりしてから練習を始めましょう。」という話がありました。今日は、参加者を員の100 M 走のタイムを計りました。三咲小のように直線で100Mのコースを確保できる校庭がある学校は市内でも数少なくなっています。4時間目に4年生の教室をまわって、大事な連絡をしました。

これから、4年生のみんなに大事な話をします。

昨日からの天気予報によると、日本の南の方で台風13号が発生して、このあと関東地方に向かって進んでくる可能性がありそうです。もし台風の進路が逸れたとしても、8日は風や雨の1日になりそうです。そこで、8日の校外学習は『延期』することにしました。校長先生が、みんなの安全を考えて勝手に決めました。ごめんなさい。でも、『中止』ではなくて『延期』なので、冬休みになる前までに絶対に行きます。いつ行くかは、このあと先生たちと、バス会社と北部清掃工場と房総のむらのスタッフさんが相談して決めます。決まったら、お知らせするので待っていてください。

8日は、いつもの金曜日と同じように登校して、6時間の勉強をして下校になります。何をするかは、このあと担任の先生から聞いてください。

ただし、校外学習が延期になっても、給食は出ません。必ず『お弁当』を持ってきてください。8日のみんなの給食の材料は、ずっと前にストップしてあって、もう間に合わないからです。もちろん、4年生の先生たちの分もありません。勉強道具は忘れても、お弁当は絶対に忘れないようにしましょう。そして、楽しい「お弁当タイム」にしてください。

校長先生からの大事な話は以上です。

しんけん ひょうじょう どのクラスでも真剣な表情で聞いてくれました。ありがとう。